

Presidente de Timor Leste reconoció colaboración de Cuba con su país



Foto: PL

Dili, 8 mar (RHC) El presidente de Timor Leste, José Ramos Horta, reconoció este sábado la colaboración ofrecida por Cuba en su país, durante el acto central por el Día Internacional de la Mujer, organizado por la Embajada de la nación caribeña.

La génesis de esta colaboración fue un histórico encuentro en Kuala Lumpur (2003) del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y su homólogo en aquellos momentos Kay Rala Xanana Gusmao,

primer presidente de Timor Leste (2002 a 2007) , en el cual participó Ramos Horta como canciller, según recordó.

El jefe de Estado timorense rememoró otros momentos como el de la presencia de los profesores cubanos que ayudaron a la eliminación del analfabetismo con el programa Yo Sí Puedo en tetum, idioma oficial del país junto con el portugués.

A la vez, reiteró su apoyo al gobierno cubano y a toda la labor que en estos momentos realizan los colaboradores en esta nación asiática.

Ramos Horta obtuvo el galardón con el Premio Nobel de la Paz, entre otras distinciones.

El acto realizado en la localidad de Kaitheho contó también con la presencia del viceprimer ministro Mariano Assanami Sabino, el viceministro de Salud Flavio Brandao y el director de la Comisión Anticorrupción y Asesor del vice primer ministro Christopher Henry.

Durante el encuentro, se le hizo entrega a Ramos Horta y a la Sra. Maria Dias Ximenes, primera presidente de la Asociación de Amistad Cuba-Timor Leste y coordinadora del proyecto de Abuelos de Becara, de un cuadro que muestra al Cristo Rei timorense junto al Cristo de La Habana, como símbolo de entrañable amistad y gratitud.

La embajadora de Cuba en Timor Leste, Alina Aldama, manifestó la alegría y el honor de contar con la presencia del presidente del país, de altos directivos del gobierno, así como del embajador de Angola, José Andrade de Lemus; del representante del Programa de Alimentación Mundial, Vascos Leitao, y otros amigos de Cuba.

Aldama envió felicitaciones a la Federación de Mujeres Cubanas e hizo un recorrido por los logros desde el triunfo de la Revolución en el país caribeño y su reflejo en las estadísticas de la propia composición de la misión estatal.

Los participantes degustaron platos típicos cubanos y apreciaron una demostración del proyecto de Envejecimiento Saludable con los Abuelos de la Parroquia de Becora. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378302-presidente-de-timor-leste-reconocio-colaboracion-de-cuba-con-su-pais>



Radio Habana Cuba